

Vaucluse. Contre un projet immobilier, Grand Corps Malade et le maire de Velleron interpellent Emmanuel Macron

Grand Corps Malade et le maire de Velleron (Vaucluse) ont écrit au président de la République. Ils appellent Emmanuel Macron à intervenir contre un projet immobilier en cours dans cette commune. Ce dernier mettrait en danger des espèces protégées, selon l'Office français de la biodiversité.



Grand Corps Malade se mobilise depuis des mois contre ce projet de lotissement à Velleron. | ARCHIVES OUEST-FRANCE

Grand Corps Malade a joint sa plume à celle du maire de sa commune de Velleron (Vaucluse) pour écrire au président de la République et à la ministre de la Transition Écologique, révèle Actua Vaucluse ce jeudi 10 février 2022. Ils leur demandent d'intervenir contre un projet immobilier jugé « démesuré » par l'artiste français. Il s'agit de la construction de 200 logements sur un terrain de près de 7 ha.

Décidé par l'ancienne municipalité, ce projet pourrait, selon l' élu, entraîner des difficultés financières pour la mairie. Il la conduirait à investir sept millions d'euros. Mais les motivations contre ce potentiel lotissement sont aussi liées à l'impact environnemental potentiel. Comme le rappelle France Bleu Vaucluse, l'Office français de la biodiversité a pointé la mise en danger d'espèces protégées dans un rapport publié le 20 janvier.

Un combat « juste et très important »

Dans leur courrier, Grand Corps Malade et le maire de Velleron évoquent aussi des **« manquements flagrants constatés dans l'instruction du dossier de permis »** par le groupe immobilier en charge du projet. Ce dernier avait été sommé par la préfecture de déposer une demande de dérogation à la législation sur la protection des espèces, rappellent les médias locaux. Il devait fournir avant le 8 février 2022 la preuve que le lézard ocellé, une espèce protégée présente sur le terrain, n'était pas en danger.

L'artiste considère ce combat comme **« juste et très important »**, précise *Actua Vaucluse*. Il avait déjà participé aux côtés de nombreux habitants de la commune à plusieurs manifestations contre l'implantation de ce lotissement. **« Je soutiens haut et fort la municipalité de Velleron et ses habitants qui mènent dignement un véritable combat contre ce projet »**, a-t-il écrit dans le courrier.